

Keindahan Lock & Lock

Tidak hanya praktis, keramik kian digemari oleh para konsumen dan desainer sebagai pelapis permukaan interior yang stylish, mudah dalam perawatan, dan memiliki ragam tekstur yang indah.

photography DOK.CENTRO



SL-2007 Black



LS-1505 Brown

Saat kita memilih pelapis interior, selain kemudahan aplikasi, materi tersebut haruslah memiliki nilai estetika yang tinggi. Dalam hal ini keramik merupakan material yang memiliki berbagai keunggulan karena selain dapat menyatu tanpa nat, mood natural dari corak keramik membuat keramik dapat diaplikasi juga pada lantai, dinding, kolom hingga sebagai aksesoris kreatif pada bidang tertentu. Seperti halnya fashion, produk keramik pun dituntut untuk selalu mengikuti perkembangan tren desain terkini dan memenuhi selera pasar. Berbagai jenis varian unik dan baru, selalu dicari karena konsumen memerlukan produk keramik

yang dapat sesuai dengan gaya interior yang dipilih.

Faktor inilah yang membuat produsen keramik Centro, PT Puri Kemenangan Jaya sangat aktif melakukan inovasi untuk pengembangan produk. Koleksi Centro yang didominasi dengan konsep batu alam semakin diminati, karena memiliki motif, seri, dan corak-corak yang bercita seni tinggi. Teknik pemasangan keramik yang semakin kreatif serta garis nat antar keramik yang seringkali dianggap mengganggu tampilan sehingga kini mulai disamarkan, menjadi salah satu alasan Centro meluncurkan koleksi terbarunya, bertajuk Lock & Lock.

tips

Saat pemasangan keramik Lock & Lock pastikan Anda membersihkan kotoran semen sesegera mungkin. Membersihkan saat kotoran semen mengering, sangat tidak direkomendasikan, karena dapat mempengaruhi bentuk permukaan tekstur yang indah dan halus.



LS-1502 Rosso

NATURAL & ESTETIS

Lock & Lock merupakan series keramik penutup dinding yang memiliki tampilan menyerupai batu alam dengan desain dan bentuk unik. Menurut Jusmery Chandra, Presiden Direktur PT Puri Kemenangan Jaya, keunggulan seri Lock & Lock ini terletak pada pinggiran sisi keramik yang saling mengunci saat bertautan. Bentuk ini membuat sambungan keramik (nat) Lock & Lock tidak terlihat, karena lekukan "lock & lock" mengikuti pola yang ada pada permukaan keramik. Harmonisasi bentuk dari tiap sisinya membuat rangkaian keramik Lock & Lock menyerupai sebuah kesatuan bidang yang utuh. Hal ini membuat bidang permukaan keseluruhan lantai terlihat lebih natural, karena nat yang terbentuk menjadi tersamar, sehingga terlihat elegan.

Seri Lock & Lock glossy merupakan varian terbaru yang diluncurkan Centro pada tahun 2014, melengkapi koleksi Lock & Lock matte berukuran 25x50 cm, 15x45 cm serta 25x30cm yang sukses diluncurkan tahun 2013. Melihat respon yang sangat baik pada seri Lock & Lock matte, maka pada bulan April 2014 Centro kembali meluncurkan Lock & Lock dengan permukaan glossy berukuran 20x40 cm. Kedua varian ini, memiliki ukuran dan jenis yang berbeda, sehingga memperkaya koleksi dari keramik Centro.

Kehadiran Lock & Lock permukaan glossy ini sedikit menyimpang dari ciri khas

keramik Centro yang selalu mengeluarkan koleksi dengan permukaan matte. Berdasarkan survei di lapangan, diketahui bahwa keramik Lock & Lock matte sengaja di-coating oleh beberapa konsumen untuk mendapatkan efek glossy. Alasannya selain karena selera, juga agar lebih mudah dibersihkan. Hal inilah yang mendasari Centro untuk mengeluarkan Lock & Lock glossy. Selain untuk mengisi celah pasar yang ada, Centro juga berusaha untuk memenuhi kebutuhan konsumen yang tentunya memiliki selera yang berbeda-beda.

Hingga saat ini, permintaan seri Lock & Lock varian matte terus meningkat, bahkan harus didukung dalam dua line untuk produksinya. Adapun untuk Lock & Lock jenis glossy yang baru diluncurkan pada bulan April 2014, saat ini sudah mulai produksi untuk melayani permintaan konsumen. Lock & Lock memiliki permukaan ubin yang timbul, tidak rata dan bergelombang cukup "dalam", sehingga memberikan tekstur yang unik. Melalui teknologi komputerisasi, permukaan tekstur batu yang dihasilkan tampil rapi dan menyerupai aslinya. Untuk Lock & Lock glossy, tampilan permukaannya licin dan mengilat, sedangkan Lock & Lock matte terlihat lebih natural.

KEMUDAHAN APLIKASI

Seri Lock & Lock dapat diaplikasikan pada semua gaya interior, baik itu interior modern, kontemporer, ataupun etnik. Seri



Lock & Lock juga dapat dipakai untuk melapis dinding, kebutuhan outdoor dan indoor. Antara lain seperti pada dinding dapur, kamar mandi, fasad, kolom hingga pagar. Selain itu pemasangannya-pun sangat mudah, karena bisa dilakukan dari pinggir, tidak harus diawali dengan penentuan titik center. Untuk bagian akhir sisi pinggir bidang lantai, keramik seri ini juga mudah untuk dipotong tanpa harus khawatir kehilangan polanya. Secara keseluruhan, keunikan dan keunggulan keramik Centro adalah tekstur permukaannya yang rustik dan menyerupai batu alam asli. Keramik Centro juga terbukti bebas lumut dan tahan jamur, karena telah dipanaskan di atas 1000 Celcius, sehingga aman untuk penggunaan outdoor. Selain itu, keramik Centro dijamin tahan lama, tidak akan luntur corak dan warnanya serta mudah dalam perawatan.

LOCK & LOCK GLOSSY 20X40CM



www.centroceramic.com